

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ Penerapan Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep Simson Tarigan Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Pokok Bahasan Larutan Penyangga”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibiyantini, M.Si, Bapak Drs. P.M.Silitonga, MS, dan Bapak Dr. Saronom, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Agus Kembaren S.Si, M.Si, Ibu Drs. Ani Sutiani, M.Si, Bapak, Ibu dosen dan staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Ibu Guru Kimia dan Siswa/I kelas XI IPA 3 DAN XI IPA 4 SMA N 1 Simanindo yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Makdul Silalahi, Ibunda tercinta Bunga Sidabutar yang senantiasa mendoakan dan memberi motivasi, semangat dan dukungan baik berupa dukungan tenaga, moril maupun material kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang dan kakak tersayang Sendi Silalahi, Sari

Simatupang, Vaber Silalahi, Sayanna Siburian, Dolles Silalahi beserta keluarga besar.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat strateia (Feni Naipospos, Florentina Butarbutar, Fitriani Nadapdap, Eka Purba, Ria Simangunsong, Irma Tampubolon, Sherlin Zega, Dickwanda Sitinjak) dan teman-teman Kimia Dik B 2012 yang selalu ada buat penulis selama masa studi di jurusan Kimia UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Agus Evalita Silalahi

NIM. 4123131002

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY